

PELITA

Irdam VI/Mulawarman Tutup TMMD Ke- 118 Wiltas Kodim 0910/Malinau

Maskuri - MALINAU.PELITA.WEB.ID

Oct 19, 2023 - 15:12



Irdam VI/Mulawarman Tutup TMMD Ke- 118 Wiltas Kodim 0910/Malinau

MALINAU Kalimantan Utara,-Pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD)ke-118 Wilayah Perbatasan Tahun Anggaran 2023 di wilayah Kodim 0910/Malinau yang di laksanakan di Desa Kaliamok dan Desa Malinau Sebrang, Kecamatan Malinau Utara, Kabupaten Malinau, secara resmi ditutup, Kamis (19/10/2023). Upacara penutupan dipimpin Irdam VI/Mulawarman Brigjen TNI Fahrizal Harris , S.E.

Dalam amanat Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo sebagai penanggung jawab keberhasilan operasi (PKO) TMMD ke-118 TA 2023 yang di bacakan oleh Irdam VI/Mulawarman Brigjen TNI Fahrizal Harris , S.E. selaku

Inspektur upacara menyampaikan Program TNI Manunggal Membangun Desa Ke- 118 TA 2023 yang dilaksanakan selama 30 hari ini, merupakan Operasi Bhakti TNI dalam rangka meningkatkan kesejahteraan rakyat yang dilaksanakan secara lintas sektoral dengan melibatkan Pemda, Polri dan instansi terkait lainnya serta masyarakat setempat.



"Tujuan dilaksanakannya TNI Manunggal Membangun Desa adalah untuk membantu pemerintah daerah guna meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah dalam membangun infrastruktur serta membuka daerah yang terisolir guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan kehidupan berbangsa maupun bernegara dalam rangka kepentingan pertahanan serta tetap terpeliharanya Kemanunggalan TNI-Rakyat serta di harapkan dapat meningkatkan ketahanan di wilayah" Imbuhnya

"Semangat kebersamaan seperti inilah yang sebenarnya merupakan hakikat dari Kemanunggalan TNI dengan Rakyat, yang merupakan roh perjuangan Bangsa dan akan terus kita bangun serta pelihara.

Kemanunggalan ini merupakan aktualisasi peran TNI dalam mewujudkan seluruh potensi wilayah dan masyarakat sebagai pendorong kemajuan Bangsa, yang bermuara pada terbentuknya kekuatan pertahanan yang kokoh" Tambahnya

"Pelaksanaan TMMD kali ini dilaksanakan di wilayah Kodim 0902/Berau, Kodim 0910/Malinau, Kodim 1006/Banjar dan Kodim 1010/Tapin dengan mengambil tema " Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat ". Tema ini mengandung makna adanya sinergi antar instansi serta partisipasi masyarakat dan semua komponen bangsa secara total, untuk mewujudkan akselerasi pembangunan di wilayah demi kesejahteraan masyarakat dan terdukungnya pertahanan darat yang tangguh" Pungkasnya

Selesai pelaksanaan penutupan TMMD, Irdam VI/Mulawarman Brigjen TNI Fahrizal Harris , S.E.beserta rombongan membagikan sembako gratis secara simbolis kepada masyarakat, meninjau pengobatan masal serta meninjau hasil

TMMD ke -118 Sasaran semenisasi jalan.(Pendim 0910).